grand strasbourg

our nous écrire : strasbourg@20minutes.1



Dow AgroSciences ra fermer Lauterbourg e groupe américain **Dow Chemical** a confirmé nier la fermeture prochaine de son usine **Dow AgroSciences** de Lauterbourg. Spécialisée dans la production de dithane. un fongicide pour 'agriculture, elle emploie près de 170 personnes.

COMMERCE

Dates des soldes Dans le Bas-Rhin, es soldes d'hiver débuteront e mercredi 9 janvier à8het s'achèveront e samedi 16 février au soir, a indiqué nier la préfecture.

ÉMIGRATION Vivre au Québec

Une séance d'information gratuite pour les candidats à l'immigration au Québec a lieu ce soir à 19 h, au pavillon Joséphine, parc de l'Orangerie. En 2006, plus de cent Alsaciens, dont quatre-vingtsix Strasbourgeois, ont fait le choix

EN VOITURE

de s'v installer.

Au centre-ville Dans le cadre d'une cérémonie officielle, le stationnement sera interdit place Saint-Pierrele-Vieux aujourd'hui de 16 h à 20 h.

Ondes téléphoniques et santé s'entrechoquent en colloque

La polémique n'était pas aux abonnés absents du colloque « Téléphonie mobile et santé », organisé hier matin par la ville. Il réunissait des opérateurs, des scientifiques et des représentants d'associations « luttant pour la sécurité sanitaire des populations exposées aux nouvelles technologies ». Au cœur des discussions : les antennes-relais. Si Strasbourg en compte aujourd'hui près de deux cents, l'installation de tout nouveau dispositif sur le toit des immeubles est interdite depuis 2002. Un principe de précaution loin d'être suffisant aux yeux de certains. « Ici comme ailleurs, dans 85 % des cas, les antennes sont bien placées. Mais il reste encore des problèmes », estime le Dr Pierre Le Ruz, membre du Centre de recherche et d'information indépendantes sur les rayonnements électromagnétiques. Du côté de la ville, Hugues Geiger, adjoint au maire (Ecologiste



indépendant), assurait hier que les normes en vigueur étaient toutes respectées à Strasbourg. Il s'est également déclaré ouvert au principe d'une étude visant à dresser une cartographie exacte de la localisation des antennes.

Autre thématique abordée : les risques posés par les portables. Si les intervenants du colloque ont polémiqué sur la validité des statistiques en la matière, ils ont tous préconisé un principe de précaution. Selon le Pr Ostertag, ancien médecin des hôpitaux universitaires: « Leur usage doit être modéré, il ne doit pas se faire pour un oui ou un non. De plus, quel que soit le cas, il faut privilégier au maximum le recours à une oreillette. » P. Wendling

La région taxée de bonne élève foncière

Les Alsaciens ne sont pa les plus mal lotis en matière d taxe foncière. C'est ce qui res sort de l'étude révélée hier Paris par l'Union national de la propriété immobilièr (UNPI). Ainsi, avec une pro gression en 2007 de 1,68 % d taux d'imposition, contr 3,34 % en movenne pou l'ensemble du territoire na tional, l'Alsace figure à l troisième place du classemen par région. Une position qu ne doit pas occulter la hauss de 28,13 % de la taxe foncièr qu'ont subi en moyenne le propriétaires bas-rhinois de puis cinq ans. A Strasbourg au cours de la même période la taxe a augmenté d 27,59 %. Réalisée à partir d données transmises par la di rection générale des impôts l'étude de l'UNPI porte uni quement sur les propriété qui n'ont subi aucun change ment de base et ne sont pa exonérées par une dispositio spéciale. Lire aussi p. 10.

Le TGV Est voit déjà double

Le TGV Est européen sur la voie du succès. En activité depuis le 10 juin, la nouvelle ligne à grande vitesse a permis à la SNCF de doubler son trafic vers l'Est, a annoncé hier la direction nationale de l'entreprise. Au cours de ses cinq premiers mois d'exploitation, pas moins de quatre millions de voyageurs l'ont empruntée.

Satisfaite de ce résultat, la compagnie ferroviaire a également indiqué qu'elle attendait une nouvelle hausse de fréquentation à l'occasion du marché de Noël strasbourgeois. Selon elle, quelque 180 000 personnes devraient se rendre en TGV de Paris à Strasbourg au



précédents le 24 décembre. Le trafic serait alors multiplié par 1,5 par rapport à une période normale de fin de semaine. Pour ce faire, elle va proposer 27 000 places supplémentaires, soit l'équi-

Les syndicats sonnent l'alarme chez Sony Ribeauvillé

L'avenir du site Sony de Ribeauvillé (Haut-Rhin) est en suspens. Alors que son comité central d'entreprise se réunit demain à Paris pour décider si de nouvelles activités lui seront confiées, les syndicats ne cachent pas

leur inquiétude. Selon eux la fermeture de leur usinne serait pas à exclure en ca de non-attribution de nou veaux marchés. Employan quelque 800 personnes, l site produit essentiellemen des téléphones portables.

Non-lieu dans le crime de l'île Moustique

Faute d'éléments probants, l'enquête sur le meurtre de la Strasbourgeoise Suzanne Mostberger (58 ans) perpétré surl'île Moustique (Caraïbes) s'est achevée par un nonlieu, a-t-on appris hier. Les faits remontent à la nuit du

autopsies pratiquées sur sol corps avaient révélé qu'ellavait succombé à un violen coup de couteau. Selon le enquêteurs, il aurait pu s'agi soit d'un crime de rôdeur o de maniaque sexuel, soi d'un meurtre commandit